

Jungen 15 Bezirksliga

TTC Iffezheim : TTF Rastatt
Montag, 18.03.2024, 18:00 Uhr

Knappes Satzverhältnis spiegelt engen Kampf zwischen dem TTC Iffezheim und der TTF Rastatt im Endergebnis wider

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen entführten die Gäste der TTF Rastatt am vergangenen Montag in der Jungen 15 Bezirksliga beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel beim TTC Iffezheim. Wie knapp es im Spiel wirklich zuging, zeigt auch ein Blick auf das Satzverhältnis von 22:19 aus Sicht der Gastmannschaft. Den feierlichen Siegpunkt im 14. Saisonspiel des Auswärtsteams erzielte Max Köhler, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um den Einser Max Köhler nun 5 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Das Doppel zwischen Kliemann / Merkel und Köhler / Martian endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Beim wenig später folgenden 3:1-Erfolg gegen Hannes Ralea kam Andreas Oniciuc nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch und er konnte das im Vorfeld als offen zu erwartende Spiel für sich entscheiden. Jonas Kliemann gelang es daraufhin Philipp Martian zu bezwingen – das extrem enge und im Vorfeld bereits als ausgeglichen erwartete Duell endete erst im Entscheidungssatz. Die Anzeigetafel zeigte zu diesem Zeitpunkt also ein 2:1. Chancenlos war am Nachbartisch Paul Merkel gegen Max Köhler nicht, aber mehr als ein 11:13, 11:9, 9:11, 7:11 war nicht zu holen. Chancenlos war Lennox Hartmann gegen Philipp Martian nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Es dauerte eine Weile, bis Jonas Kliemann seine 2:3-Niederlage gegen Max Köhler hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, wie zu erwarten dann doch an die Gäste. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Kaum was zu bestellen hatte am Nachbartisch Lennox Hartmann bei seinem 0:3 gegen Hannes Ralea. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Paul Merkel besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Philipp Martian noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Martian nun bei 13 Siegen und 23 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Jonas Kliemann gelang es, Hannes Ralea im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Da gab es nichts zu rütteln. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 4:5. Einen Erfolg verpasste daraufhin Andreas Oniciuc beim 11:13, 11:13, 11:5, 11:13 gegen Max Köhler und verpasste somit einen überraschenden Erfolg. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 12:20 (Oniciuc) und 14:17 (Köhler). Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und die TTF Rastatt verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Iffezheim nun ein Punktekonto von 3:27 Punkten auf, während die TTF Rastatt vor dem nächsten Spiel, das am 09.04.2024 gegen die TTG Bischweier ansteht, 10:18 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Iffezheim bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 23.03.2024 gegen den TTV Au am Rhein.

Statistik:

TTC Iffezheim

Doppel: Kliemann / Merkel 0:1

Einzel: J. Kliemann 2:1, P. Merkel 1:1, A. Oniciuc 1:1, L. Hartmann 0:2

TTF Rastatt

Doppel: Köhler / Martian 1:0

Einzel: M. Köhler 3:0, P. Martian 1:2, H. Ralea 1:2